

JURNALIS

KPU Blora Tetapkan Arief Rohman - Sri Setyorini Pemenang Pilkada 2024

Suryono - BLORA.JURNALIS.ORG

Jan 9, 2025 - 17:25



Foto Bersama KPU Blora dengan Bupati dan Wakil Bupati Blora 2025-2030

Blora,- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Blora menetapkan Dr. H.Arief Rohman, S.IP, M.Si dan Hj. Sri Setyorini sebagai Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Blora terpilih, yang nantinya akan menjabat pada periode 2025-2030.

Penetapan tersebut dilakukan dalam acara rapat pleno terbuka penetapan

pasangan calon bupati dan wakil bupati Kabupaten Blora dalam pemilihan tahun 2024, yang digelar oleh KPU Kabupaten Blora, Kamis pagi (9/1/2024) di Aula Gedung PKPRI Blora, dengan dihadiri oleh Forkopimda Blora, Bawaslu Blora, dan perwakilan partai politik.

Pada kegiatan tersebut juga dilangsungkan pembacaan berita acara pleno, penandatanganan berita acara, pembacaan keputusan dan penandatanganan keputusan penetapan calon terpilih.

Adapun hasil penetapan tersebut tertuang dalam Keputusan KPU Kabupaten Blora No. 1 tahun 2025. Salinan keputusan penetapan diserahkan kepada pasangan Arief Rohman-Sri Setyorini, serta kepada para pimpinan partai politik.

Ketua KPU Blora Widi Nurintan Ary Kurnianto secara langsung memimpin jalannya rapat pleno tersebut, dan menyerahkan salinan keputusan.

“Menetapkan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Blora nomor urut 1 saudara H.Arief Rohman, S.IP, M.Si dan Hj. Sri Setyorini dengan perolehan suara sebanyak 395.827 suara atau 83,75% dari total suara sah, sebagai pasangan calon bupati dan wakil bupati terpilih Kabupaten Blora dalam pemilihan tahun 2024,” ungkap Ketua KPU Blora Widi Nurintan Ary Kurnianto

Atas ditetapkannya hasil Pilkada 2024 tersebut oleh KPU Blora, Dr. H. Arief Rohman, S.IP,M.Si yang sekaligus Bupati Blora petahana, menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada segenap pihak, sehingga Pilkada kali ini dapat berlangsung lancar,

“Kami juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran KPU Bawaslu atas pelaksanaan seluruh tahapan Pilkada yang berjalan lancar, transparan, dan demokratis, kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Forkopimda, TNI-POLRI, Kejaksaan dan segenap masyarakat atas terselenggaranya Pilkada 2024 yang kita laksanakan dengan aman dan kondusif, ini menandakan membuktikan bahwa Blora telah membangun demokrasi yang matang dan bermartabat,” paparnya

Pihaknya turut menyampaikan terima kasihnya kepada seluruh masyarakat Blora yang telah memberikan kepercayaan kepadanya untuk memimpin Blora kedepannya.

“Saya bersama dengan Mbak Rini (Sri Setyorini) mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang sudah diberikan kepada kami, amanah yang diberikan kepada kami. Kepada seluruh masyarakat Kabupaten Blora kami mengajak seluruh pihak untuk bersama-sama menatap Blora kedepan untuk memajukan Kabupaten Blora,” ungkapnya

Arief Rohman mengungkapkan bahwa pesta demokrasi sudah selesai dan berlangsung dengan lancar. Untuk itu pihaknya juga ikut menyampaikan terima kasih kepada segenap pihak, termasuk kepada paslon lainnya.

“Kepada pasangan nomor urut 2, Bapak H. Abu Nafi, S.H., dan Bapak Andhika Adikrishna Gunarjo, S.T., M.B.A., izinkan saya menyampaikan penghormatan atas partisipasi dan kontribusi dalam pesta demokrasi ini. Kompetisi ini bukanlah

tentang menang atau kalah, tetapi bagaimana kita bersama-sama menunjukkan komitmen untuk memajukan Kabupaten Blora,” tambahnya

Arief Rohman, mengajak seluruh pihak dan segenap masyarakat Kabupaten Blora, tanpa memandang pilihan politik pada pilkada ini, untuk kembali Guyub Rukun Nyawiji, Gumregah mBangun Blora kita tercinta.

“Karena pada akhirnya, kita semua memiliki tujuan yang sama, yaitu melihat Blora menjadi daerah yang lebih baik di masa depan,” sambungnya
Disampaikannya, penetapan ini adalah langkah awal bagi kita untuk kembali bekerja bersama, bersinergi, dan Sesarengan mBangun Blora Maju dan Berkelanjutan demi mewujudkan Blora yang unggul, dan berdaya saing.

Menurutnya, Amanah yang kembali diberikan kepada dirinya dan Hj Sri Setyorini, untuk Bupati dan Wakil Bupati untuk periode 2025-2030 ini adalah tanggung jawab besar yang harus kami jalankan dengan penuh integritas dan komitmen.

“Kedepan, kami mengajak seluruh pihak, seluruh stakeholder, paratai politik dan juga seluruh elemen untuk kita bersama-sama melanjutkan program-program yang telah dirancang sebelumnya dan berinovasi dalam berbagai sektor,” tandasnya

Dikonfirmasi terkait apakah ada program 100 hari kerja, Mas Arief mengungkapkan bahwa pihaknya tengah melakukan penyusunan.

“Sedang kita susun, tentunya fokusnya adalah ini untuk penyusunan RPJMD. Visi misi yang sudah dibuat ini akan disesuaikan dengan tim dari Bappeda dengan tim penyusun visi misi, untuk nantinya di 2025 apa yang menjadi visi misi kami sudah berjalan,” ungkapnya